

Bericht für die Bürgerstiftung Langen zum Kinder- und Familienkonzertprojekt „1,2,3 Clownerei“ der Musikschule Langen

Am Samstag, 19. Oktober 2016 fand das große Kinder- und Familienkonzert „1,2,3 Clownerei“ der Musikschule Langen im Gemeindehaus der Evangelischen Stadtkirchengemeinde Langen statt.

Hierzu haben wir der Bürgerstiftung am 13. Juni 2016 ein Konzeptpapier mit Kostenplan, Pädagogischen Ansätzen sowie Biografien der beteiligten Musikpädagoginnen zugesandt.

Kurz zum Inhalt:

Charly und Paula, die beiden Clowns, haben sich lange auf diesen Tag gefreut. Endlich sind alle anderen Artisten des Zirkusses im Urlaub und die Beiden können in Ruhe ihre neue Nummer ausprobieren. Schließlich wollen sie diese gemeinsam mit Musikern des Zirkusses bei der nächsten Vorführung präsentieren. Doch bei den Proben wird den beiden Clowns so mancher musikalische Spaß passieren.

88 Besucherinnen und Besucher, Kinder (ab ca. vier Jahren) und Eltern sowie Großeltern, haben die rund einstündige Veranstaltung gebannt verfolgt und begeistert beklatscht. Bei einigen Aktionen wurde das Publikum aktiv in das Geschehen eingebunden.

Als Ehrengast durften die Veranstalter Langens Bürgermeister Frieder Gebhardt begrüßen.

Neben Christa Sehring und Sonja Herrling von „kreatonal – Musikvermittlung mit Pfiff“, die schauspielerisch sowie mit ihren Instrumenten Akkordeon und Gesang die Handlung trugen, waren drei Musikerinnen der Musikschule beteiligt (Trompete, Horn, Posaune). Sie spielten Musik aus verschiedenen Jahrhunderten und Stilrichtungen. Unter anderem wurde „Come again“ von John Dowland musiziert.

Bereits am Vortag fand ein geschlossenes Konzert für Kinder einiger Langener Kindertagesstätten statt. Auch wenn inhaltlich das gleiche geboten wurde, war doch der Charakter dieser Veranstaltung ein anderer, die Kinder haben sich auch anders verhalten. Doch die große Begeisterung für „1,2,3 Clownerei“ war bei beiden Veranstaltungen gleich.

Im Vorfeld hat Christa Sehring von „kreaTonal – Musikvermittlung mit Pfiff“ Workshops in Langener Kindertagesstätten für die KiTa-Kinder abgehalten.

Hierzu ein paar inhaltliche Stichworte:

- Kennenlernen der verschiedenen Instrumente, unserer Stimme und des Gesangs,
- Kennenlernen unterschiedlichster Kompositionen,
- Vorstellung der Figuren (auch für die Zielgruppe „Kinder mit erhöhtem Sprachförderungsbedarf“),
- Erarbeitung der verschiedenen Mitmachelemente.

Die Zusammenarbeit zwischen der Musikschule Langen, „kreaTonal – Musikvermittlung mit Pfiff“ und den Langener KiTas war hervorragend. Dies lag sicher unter anderem auch daran, dass die Musikschule ohnehin in fast allen Langener KiTas Angebote in Elementarer Musik für die Kinder anbietet, die gerne angenommen werden. Die Musikschule trat also bei „1,2,3 Clownerei“ als Partner bestehender Kooperationen auf Augenhöhe auf.

Eine Fortsetzung des Kinderkonzertangebotes mit vorausgehenden Workshops soll es geben, gerne wieder mit Unterstützung durch die Bürgerstiftung Langen.



Datum: 2016-10-07

PRESSEMITTEILUNG

1, 2, 3 Clownerei

4. Kinderkonzert der Musikschule in Kooperation mit KreaTonal

Charly und Paula, die beiden Clowns, haben sich lange auf diesen Tag gefreut. Endlich sind alle anderen Artisten des Zirkus im Urlaub und die beiden können in Ruhe ihre neue Nummer ausprobieren. Schließlich wollen sie diese, gemeinsam mit Musikern des Zirkus, bei der nächsten Zirkusvorführung präsentieren. Doch bei den Proben wird den beiden Clowns so mancher musikalische Spaß passieren.

Nach dem letzten erfolgreichen Kinder- und Familienkonzert „Auf zur Burg“ präsentiert die Musikschule Langen in diesem Jahr mit „1, 2, 3 Clownerei“ bereits zum vierten Mal ein Familienkonzert in Kooperation mit „kreaTonal – Musikvermittlung mit Pfiff“. Die beiden Musikerinnen von kreaTonal, Christa Sehring, Akkordeonistin und langjährige Lehrerin an der Musikschule und die Sängerin Sonja Catalano wollen mit ihren Konzerten die Welt der Musik Kindern spielerisch näher bringen. Unterstützt werden sie dabei diesmal von Bernd Sallwey, Posaune, Heiko Nallin, Trompete, beide ebenfalls Lehrer an der Musikschule Langen, und Friederike Schimpf am Horn. Ermöglicht wird die Aufführung durch eine großzügige finanzielle Beteiligung der Bürgerstiftung Langen.

Das Konzert findet am Samstag, 19. November 2016, um 15:30 Uhr im Evangelischen Stadtkirchen-Gemeindehaus, Frankfurter Straße 3a, statt. Die Tickets kosten für Erwachsene 7,50 Euro, Kinder zahlen 5 Euro, für Eltern mit eigenen Kindern gibt es das Familienticket für 20 Euro. Karten sind ab sofort in der Geschäftsstelle der Musikschule, Kulturhaus Altes Amtsgericht, Darmstädter Straße 27 in Langen, erhältlich.

Alle Kinder von vier bis sieben Jahren sowie deren Eltern, Geschwister, Großeltern und Freunde sind herzlich eingeladen, die Clownereien von Charly und Paula mitzuerleben.

Weitere Informationen erhalten Sie ebenfalls in der Geschäftsstelle der Musikschule, telefonisch unter 06103 9104-70, -71 und -76, per mail unter musikschule@langen.de oder online unter www.musikschule-langen.de.

Seite 1 von 1



Datum: 2016-11-03

PRESSEMITTEILUNG

Zirkus erleben mit den Clowns Charly und Paula

Bürgerstiftung unterstützt Kinderkonzert der Langener Musikschule

Die Langener Bürgerstiftung unterstützt mit einer großzügigen Finanzspritze von 1.500 Euro das vierte Kinderkonzert der örtlichen Musikschule. Das Geld stammt aus einer Spende der Baugenossenschaft. In diesem Jahr können kleine und große Besucher unter dem Titel 1,2,3 Clownerei Zirkusluft schnuppern. Entsprechend groß war die Freude der Kinder der Kita Kunterbunt (Elisabethenstraße) – stellvertretend für viele Jungen und Mädchen am Sterzbach - über diese gute Nachricht.



Freuen sich schon sehr auf die Clownerei: Die Kinder der Kita Kunterbunt. Bürgerstiftungs-Vorstand Uwe Daneke (hinten rechts) überbrachte Musikschulleiter Uwe Sandvoß (hinten links) und Musikpädagogin Christa Sehring (vorne rechts) die frohe Botschaft von der Spende.

Foto: Stupp/Stadt Langen

Die Attraktionen in dem Stück sind die Clowns Charly und Paula und auf die sind die kleinen Fans schon sehr gespannt. Entsprechend lautstark war der Jubel, als Stiftungsvorstand Uwe Daneke

die gute Nachricht Musikschulleiter Uwe Sandvoß überbrachte. Mitmachworkshops in den Ferien hatten die Kinder schon auf das Konzert vorbereitet und eingestimmt.

Die Aufführung ist eine Kooperation der Musikschule Langen mit „KreaTonal - Musikvermittlung mit Pfiff“ um die Akkordeonistin Christa Sehring und die Sängerin Sonja Catalano. Beide wollen dem Nachwuchs mit ihren Konzerten die Welt der Musik spielerisch näherbringen.

Seite 1 von 2



Unterstützt werden sie von den Musikschullehrern Bernd Sallwey (Posaune) und Heiko Nal-
lin (Trompete) sowie von Hornistin Friederike Schimpf.

Die Inszenierung wird aufgeführt am Samstag, 19. November, 15.30 Uhr, im Evangelischen
Stadtkirchen-Gemeindehaus, Frankfurter Straße 3 a. Herzlich eingeladen sind Kinder von
vier bis sieben Jahren und deren Eltern, Geschwister und Großeltern. Kleine Musikfans zah-
len fünf, die großen 7,50 Euro. Familienkarten für Eltern mit den eigenen Kindern sind für
20 Euro zu haben. Die Vorverkauf-Tickets und Infos gibt es ab sofort in der Musikschule,
Kulturhaus Altes Amtsgericht, Darmstädter Straße 27, Telefon: 9104-70, -71, -76 oder per
E-Mail: musikschule@langen.de.